

Cohérence territoriale et solidarité économique

Action Paysanne 20/01/12

Mercredi dernier, le maire de Villeneuve a présenté ses vœux aux habitants venus nombreux ce soir-là. Le collectif qui milite actuellement pour que l'hôpital de Manosque se dote d'un service de réanimation en a d'ailleurs profite pour récolter 145 signatures supplémentaires : plus de 48 000 personnes ont déjà inscrit leur nom sur cette pétition, de quoi appuyer solidement les revendications de la population.

Et c'est en effet un discours entièrement tourné vers les inquiétudes et les espoirs des Villeneuvois que Jacques Echalon a tenu dans la salle des fêtes. D'abord en apaisant les craintes concer-

nant les finances de la mairie : le remboursement des dettes poursuit son chemin avec une baisse de 33% des annuités, et de 25% du capital, et ce depuis 2008. Tous les travaux engagés par la commune, de la sécurisation des accès en passant par la requalification du centre ancien, ont été financés avec prudence, méthode et dynamisme, grâce à une collaboration fructueuse des différents acteurs de la région : Etat, Région et ILO sont toujours de la partie, permettant ainsi à Villeneuve de poursuivre son développement avec sérénité.

Mais loin de se contenter de rassurer, le maire Jacques Echalon, qui est aussi le

président de l'Intercommunalité Lubéron Oriental, a su donner toutes les raisons pour envisager l'avenir avec optimisme. La grande affaire de 2012 sera en effet le passage d'ILO vers la Communauté d'agglomération : on passera ainsi des 8 communes et 14 000 habitants qui constituent actuellement ILO à 26 communes et 62 000 habitants, soit la réunion de trois communautés de communes existantes (Lubéron Durance, ILO et Sud 04) auxquelles viendront se joindre Roumoules et Riez. Cette mise en commun des ressources et des compétences permettra d'assurer une bien meilleure cohérence territoriale, basée

avant tout sur une réelle solidarité économique.

Mais que les Villeneuvois se rassurent, la commune n'est pas destinée à se fondre dans une entité tentaculaire et anonyme : la Communauté d'Agglomération est en effet conçue comme une mise en valeur des potentialités propres à chaque village. Et c'est avec une certaine malice et beaucoup de tendresse que le maire a rappelé aux habitants combien sa disponibilité reste intact : président d'ILO, certes, mais toujours prêt à répondre aux apostrophes, amicales ou non, dans la rue comme ailleurs.

Julie KOUMROUYAN